

Uttaran veer di ganti setelah apa. Modern 0 ... 15 1 Carat D
Flawless Pr...

Uttaran veer di ganti setelah apa. Dan setelah itu tokoh Veer diperankan oleh Vikas Bhalla. Mungkin Ibu mau tahu alasannya kenapa Veer diganti. Alasannya adalah Nandish Sandhu menolak untuk . Sandhu sebagai Rehaan Habeeb Khan pemain Uttaran episode lama yakni Tina Dutta (Ichha), Sandhu (Veer), . Zain dan Aaliya bertengkar dan keduanya meninggalkan . Kemudian keluarga Ichha dan Veer setuju dengan hubungan mereka dan mereka akan menikah tetapi begitu melihat Veer menghujani Ichha dengan hadiah mahal, Tapasya . Jun 27, 2020. Uttaran merupakan serial India yang hits banget di Indonesia. Serial ini perdana tayang di India pada 2008 dan berakhir pada 2015. Mar 27, 2021. Video informasi tentang Alasan Pemeran Veer Diganti#uttaran #serialindia #serialindiaantv #filmindia #bollywood #icha #veer #tapasya #antv . Di India, episode pergantian pemeran Veer terjadi pada April 2012. Nandish Sandhu sempat mengungkapkan kegelisahannya, saat mengetahui cerita

Uttaran akan . Apr 8, 2016. Lampungway.com – Mengapa Pemeran Veer Diganti? Pekan ini ada perubahan pemain di serial Uttaran. Setelah Rashmi Desai menghilang, . Karakter Veer akan segera diceritakan koma, kemudian kisah melompat sampai 18 tahun kemudian. Ketika Veer sadar, pemerannya bukan lagi Nandish Sandhu, melainkan . Aug 27, 2021. Lantas bagaimana akhir cerita serial India yang dibintangi Tina Dutta sebagai Ichcha Veer Singh Bundela dan Rashmi Desai sebagai Tapasya . Alasan Nandish Sandhu memilih hengkang dari Uttaran karena menolak berperan sebagai pria paruh baya. Uttaran tayangan ANTV, mulai Kamis (7/4), ceritanya lompat . Apr 24, 2021. SalatigaTerkini – ANTV menayangkan serial drama India berjudul . ; berfokus pada dua pemeran utama yang bernama Iccha dan Tapasya.. Ada juga yang terlibat cinta lokasi, yaitu Veer yang diperankan Nandish Shandu dan Reshami Desai sebagai Tapasya. Ramai Dikritik Netizen, Potret Penampilan Aaliyah Massaid Anak Reza Artamevia Yang Kini Makin Berani Tampil Buka-Bukaan. Tapasya mendengar Rathore memesan sebuah kamar hotel lalu menelpon Ichcha. Ketika Ichcha datang, Rathore langsung menyerahkan Yuvraj ke Ichcha. Tapasya yang melihat kejadian ini pun menelpon polisi dan

mengadukannya. Polisi dengan cepat datang ke hotel dan melakukan penggrebekan. Vansh menemukan masa lalu Ichha dengan Veer dan Tapasya memanipulasi dia untuk berpikir dia bertanggung jawab atas penderitaan Ichha. Akibatnya, dia bunuh diri. PUBG Mobile Sukses Gelar Light Show di Candi Borobudur. 9 Penyebab Pergaulan Bebas, Pahami Dampak dan Cara Mencegahnya. Mukta, anak Tapasya-Raghuvendra, cucu Jogi Thakur, tumbuh menjadi gadis cantik seperti ibunya. Yuvraj, putra Veer-Ichcha, tumbuh menjadi cowok manja yang kekurangan kasih sayang sosok seorang ibu, karena dibesarkan di keluarga ayah yang membenci ibunya. Rashami menulis caption mendalam dalam unggahannya dengan Sidharth. "Terkadang hidup bisa sangat rumit tapi hari ini adalah sebuah pengingat bahwa ada sesuatu yang jauh lebih kuat dibanding kita. Kata-kata menjadi tidak masuk akal. Hatiku hancur saat menulis ini. Beristirahatlah dengan damai. Om Shanti Om," tulis Rashami. Saya tidak pernah meragukannya, bahkan salah satu dari mereka. 8 Potret Detail Busana Akad Nikah Mutiara Baswedan Putri Anies Baswedan, Kebaya Putih Cantik dan Elegan - Padukan Elemen Favorit Sang Mempelai Wanita. Suatu ketika, Ichha dan Veer pergi bersama anak-anak. Tiba-tiba saja ada

seseorang yang jahat mencoba menculik Kanha.

Untungnya saja, Kanha berhasil meloloskan diri dan segera kembali untuk memberitahu Ichcha dan Veer. Soal

Tudingan Rebut Suami Orang, Thalita Latief: Saya Janda Dia Duda So What?. Baca Juga: Marissa Nasution Unggah Foto Bayi Bermata Birunya yang Sedang Cemberut, Warganet Gemas!. Serial ini di tayangkan Pertama kali di Indonesia (Channel ANTV) Pada 21 September 2015 Hingga 18

September 2016. siang ini menceritakan Ichcha digerebek di kamar hotel. Didorong Sahabat Hingga Jatuh Membentur Fire Extinguisher, 8 Potret Verrell Bramasta Alami Luka Robek Pada Alis - Dilarikan ke Rumah Sakit dan Terima 20 Jahitan. Gigih Windar Pratama/Ichsan Kholif Rahman/R Bony Eko Wicaksono. Deretan Skandal di Sekeliling 'Uttaran', Permusuhan Hingga Hutang. Rashami Desai mengunggah sejumlah foto yang menunjukkan kebersamaan dengan Sidharth. Keduanya terlihat kompak. Sonica Handa berperan sebagai Amla Veer Singh Bundela. 10. Aktris cilik Sparsh Khanchandani yang memerankan karakter Ichcha telah tumbuh menjadi remaja. Sekarang ia fokus menyelesaikan sekolah dan vakum dari dunia hiburan.

VIDEO: Bonge Citayam Fashion Week Pindah Lokasi, ke Mana Jeje?. Ini Potret Rumah Tapasya 'Uttaran', Gemerlap

dan Penuh Kemewahan!. Tak Sangka! Fildan DA4 Diam-Diam Suka Nonton Serial India Uttaran: Nenek Tapasya Jahat. Terperangkap dalam serangan teroris di Srinagar, Meethi jatuh ke sungai dan diangkut oleh. Baca Juga: Masih Ingat Icha 'Uttaran'? Ternyata Begini Kabarnya Sekarang. Kabar Gembira, Serial India 'Yeh Vaada Raha' Tayang di Televisi Indonesia. Damini, ibunya Ichcha tak bisa berbuat banyak. Demi menyelamatkan kehidupan masa depan putrinya yang masih balita. Ichcha meminta Damini untuk merahasiakan jati dirinya. Ia meminta diberitahukan pada Meethi nantinya jika ia sudah meninggal. Bahkan, Ichcha tidak memberi nama Veer di belakang nama Meethi. Ia menggunakan nama keluarga Damini yakni "Bharti" di belakang nama Meethi. Semua dilakukan Ichcha demi menjaga perasaan Meethi dari ejekan lingkungan. Baca Juga: Intip Yuk Rumah Megah dan Nyaman Milik Pemeran Ichcha 'Uttaran'. Blak-blakan Scarlett Johansson, Dari Bercinta di Mobil Hingga Eskalator. Akhirnya, Tapasya (yang telah benar-benar direformasi; setelah tinggal di Amerika Serikat selama 18 tahun) berhasil memulihkan ingatan Veer dan, Veer memberi tahu Meethi dan Yuvraj keadaan di mana Ichha masuk penjara, membuat mereka menerima Ichcha sebagai ibu mereka.. . Mau tahu chord

gitar contoh musikalisasi puisi DOA karya Chairil Anwar?

Klik tautan. Daftar nama asli pemeran sinetron uttaran ichcha dan tapasya pemeran uttaran. Penasaran dengan kabar terbaru beberapa pemain uttaran?

TABLOIDBINTANG.COM - TINA Dutta, pemeran Ichcha di serial Uttaran, ternyata sangat percaya pada faktor pembawa keberuntungan. Nandish sandhu muncul terakhir kali pada. Sempat tayang di tv indonesia, para pemain uttaran juga terkenal. Pemeran · tina dutta as ichha ragendra bharti / ichha veer singh bundela / meethi veer singh bundela / meethi akash chatterjee · rashami desai as. Mulai tahun ini ada dua skema yang akan dilakukan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemdikbud) untuk mengukur profesionalisme guru, yai. Sodrun Merayu Tuhan SCTV: Marbot Ganteng Sang Idola Baru di Kampung Kembang Pete!. Tepis Tudingan Rebut Suami Orang, Thalita Latief: Saya Janda Dia Duda, So What?. Ini Perubahan Jadwal Tayang Empress Ki Trans 7 yang Baru!. Daftar nama asli pemeran sinetron uttaran ichcha dan tapasya. Bahasa selalu berkembang. Selaras dengan peradaban manusia, kata-kata baru akan bermunculan walau aa. Ajay Chaudhary (Pemeran Vishnu Asli) dan Mrunal Ja. Usai Asian Games 2018, SCTV Tayangkan Kembali Serial India

Selamanya Cinta!. 5 Serial Turki Tayang di tvOne, Ini Jadwal Lengkapnya!. Blak-blakan Scarlett Johansson, Dari Bercinta di Mobil Hingga Eskalator. Arya Saloka Ungkap Perbedaan Gadis Kretek dan Ikatan Cinta. Nandish sandhu adalah sosok veer yang menjadi kesayangan penonton. Akhirnya Tayang, Ini Bocoran Jadwal Perdana Dear Nathan The Series RCTI!. Belum Tamat, RCTI Ganti Pinocchio dengan Birht of. Tina Dutta baru saja mengganti namanya menjadi Tinaa Dattaa agar lebih hoki. Selain itu, Tina Dutta juga percaya bahwa angka sembilan membawa keberuntungan untuknya. Kisah Benci Jadi Cinta, Begini Sinopsis Roman Picisan RCTI!. PERHELATAN ajang olahraga terbesar di Asia, Asian Games 2018, kini telah usai. Penutupan event akbar itu sudah dilakukan pada Minggu (. Nandish sandhu muncul terakhir kali pada. 4 mei 1976 tempat lahir. Nandish sandhu adalah sosok veer yang menjadi kesayangan penonton. Nandish sandhu sebagai veer singh bundela; Pemeran · tina dutta as ichha ragendra bharti / ichha veer singh bundela / meethi veer singh bundela / meethi akash chatterjee · rashami desai as. Pemeran veer, justru sudah meninggalkan uttaran jauh sebelum serial ini tamat. Daftar nama asli pemeran sinetron uttaran ichcha dan tapasya. Nandish sandhu berperan sebagai veer singh bundela,

putra guvanti dan umed yang merupakan suami ichcha. Nandish sandhu pemeran veer memiliki hunian nuansa klasik. Penasaran dengan kabar terbaru beberapa pemain uttaran? Tayang di india dari 2008 hingga 2015, kesuksesan uttaran membawa. Tina dutta sebagai ichcha veer singh bundela dan meethi chatterjee; Sempat tayang di tv indonesia, para pemain uttaran juga terkenal. Black Knight - Link Download Korean Drama (Episode 8). Selamat datang. Selamat belajar, selamat berprestasi. Semoga sukses. Porus dan Lonceng Cinta Dihentikan Penayangannya, Bunda Pindah ke Slot Dinihari!. Akses berita dan gosip lebih mudah Download Aplikasi Android. Rugi Buang Bekas Teh Celup, Manfaatkan untuk Ini!. SCTV kembali menyajikan serial Mandarin di tahun 2018 ini setelah absen lama. Di era tahun 2000-an awal, SCTV cukup dikenal sebagai st. Pulang Bulan Madu Bersama Jennifer Lopez, Ben Affleck Kumpul dengan Mantan Istrinya. Nandish sandhu berperan sebagai veer singh bundela, putra guvanti dan umed yang merupakan suami ichcha. Tina dutta sebagai ichcha veer singh bundela dan meethi chatterjee; Daftar nama asli pemeran sinetron uttaran ichcha dan tapasya. Tina datta sebagai ichha bundela; Tayang di india dari 2008 hingga 2015, kesuksesan uttaran

membawa. Namun vikas bhalla mengisi perannya dari. 4 mei 1976 tempat lahir. Nandish sandhu muncul terakhir kali pada. Salah satu yang menjadi daya tarik Uttaran adalah sosok Veer. Pria tampan yang memikat hati karakter utama perempuan, Ichcha. Nandish Sandhu, pemeran Veer, populer di India pasca membintangi Uttaran. Lewat Uttaran pula Nandish bertemu istrinya, Rashami Desai, yang berperan sebagai Tapasya.. Apr 05, 2016 ·

TABLOIDBINTANG.COM - Uttaran episode hari ini, Selasa 5 April 2016 masih diwarnai ketegangan. Veer akhirnya membawa Kanha untuk ditukar dengan Yuvraj yang diculik Avinash. Ichcha menangis histeris saat Veer membawa Kanha. Veer kemudian menemui Avinash di tempat yang dijanjikan. Avinash marah saat tahu Veer datang bersama polisi. Mar 21, 2020 · SINOPSIS Drama India Uttaran ANTV. Serial drama India terbaru yang selesai pada tanggal 16 Januari 2015 silam di tayangkan di channel ANTV berjudul "Uttaran".Seri drama romance memiliki durasi sebanyak 1549 episode yang tayang perdana pada tanggal 1 Desember 2008 dan baru di tayangkan di channel ANTV tahun lalu. Dan Uttaran performanya sangat baik. Kami melewati rating 3,2 setelah aku bergabung. Tentu, aku tidak bilang ini hasil kerja satu orang. Ini merupakan usaha

bersama. Tapi penonton merespon dengan baik perubahan pemain ini," ujar Vikas Bhalla kepada Bollywood Life, 16 Agustus 2012, atau empat bulan setelah dia bergabung di Uttaran. Apr 09, 2016 · Lampungway.com – Pertemuan Veer & Icha Setelah 18 Tahun Berpisah : Uttaran Episode 203. Pada Cerita Uttaran Hari Ini, Wajib bagi para penggemar untuk menyaksikan tayangannya, Pasalnya akan ada moment-moment seru didalamnya. Dan yang paling menegangkan adalah Bertemuinya Icha dengan Veer didalam suatu acara dikantor Polisi..

SINOPSIS Uttaran ANTV Episode 155 - Serial India Uttaran ANTV berkisah tentang persahabatan Icha dan Tapasya dari kecil sampai dewasa. Mereka terlibat dalam banyak sekali masalah dari cinta juga kisruh keluarga, sampai-sampai persahabatan mereka retak. Drama India Uttaran ini terbagi dalam beberapa bagian periode. Uttaran (terjemahan : Sumbangan) adalah sebuah serial televisi yang berasal dari India yang tayang perdana pada 1 Desember 2008 di Colors TV dan berakhir pada tanggal 16 Januari 2015.. Di Indonesia, serial ini ditayangkan di ANTV dari tanggal 21 September 2015 sampai 18 September 2016. [butuh rujukan]

Sinopsis. Ichha (Sparsh Khanchandani) dan Tapasya (Ishita. Feb 28, 2021 · SINOPSIS UTTARAN ANTV

Episode Kisah Ambika di penjara Mukhta hamil.

Terbongkarnya rahasia Yuvaan/Yuvi - SINOPSIS

12345678910. Uttaran Episode 180: Ichcha Menyusui Bayi

Adopsi Tapasya - Tabloidbintang.com. Nonton Gratis

Uttaran di Link Live Streaming Berikut, Simak Kisah Ichcha

dan Veer di ANTV Sekarang! - Media Magelang Sinopsis

Uttaran Episode 137 Episode dimulai ketika Gunwanti

mencari Veer di kamarnya dan dia datang dari luar dia

bilang kemana kamu pergi tanpa memberitahu seperti ini?

yang tidak dapat diberitahu! Gunwanti terkejut tapi tetap

tenang. Daftar Sinopsis Uttaran Episode 100-150. Sinopsis

Uttaran. Veer bertanya kepadanya untuk melihat apa. May

27, 2016 · Uttaran Antv sore ini menguras air mata

penonton dengan meninggalnya Ichcha.. Solopos.com,

SOLO - Veer mencari keberadaan Ichcha. Ia tak tahu Ichcha

dan Tapasya berjuang melawan kematian di ruang ICU.

Dokter melakukan perawatan pada Ichcha, Rathore dalam

serial Uttaran Antv, Jumat (27/5/2016), meminta dokter

Murti yang melakukan operasi. TABLOIDBINTANG.COM -

Uttaran ANTV hari ini, mengisahkan tentang pernikahan

Ichcha dan Veer. Keluarga Jogi Thakur dikejutkan dengan

kedatangan Ichcha (Tina Dutta) dan Veer (Nandish Sandhu)

ke rumah mereka. Di luar dugaan, Ichcha sudah memakai

baju berwarna, menandakan dia tak lagi jadi janda. Veer kemudian mengatakan bahwa keduanya telah. Sep 06, 2016 · Sinopsis Uttaran Bagian 10. Sinopsis Uttaran.

Setelah mendapatkan cedera dari Tej, Veer akan kembali kenangan tentang Ichcha, di rumah sakit Ichcha mendapat urutan mimpi di mana Veer ingat dia. Sementara Veer di rumah sakit, Mukta berencana untuk menikah Tej hanya untuk menyatukan kembali Ichcha dan Veer. Tapi pada hari itu, Tapasya (kembali lagi. Setelah Veer menerima duplikat rekaman itu, Sid lalu ditangkap polisi yang dibawa Veer. Terpojok, Sid pun mengarahkan tuduhannya pada Tapasya sebagai dalang kematian Vansh. Rekaman itu yang berisi bukti kejahatan dan kelicikan Tapasya itu pun diputar Veer di depan seluruh keluarga Bundela dan keluarga Tapasya (hadir Tapasya, Ichcha, nenek. Jan 01, 2016 · SERIAL India bertajuk Uttaran sedang tayang di ANTV dan merengkuh kesuksesan. Tak heran jika kabar para pemain serial ini selalu ditunggu oleh penggemarnya. Sebuah kabar terhangat datang dari dua pemeran utamanya, Nandish Sandhu (Veer) dan Rashami Desai (Tapasya). Dua bintang utama Uttaran ini sedang menjalani proses perceraian. Serial "Uttaran" Episode Pertemuan Ichcha dengan Vansh Ichcha bisa mengubah takdirnya dan memberikannya

kepada Tapasya. Tapi Tapasya tidak akan bisa mengubah takdirnya. Veer yang berencana merehabilitasi kakaknya, dipertemukan kembali dengan Ichcha di tempat rehabilitasi karena kebetulan anak didik Ichcha yang bernama Paras juga jadi pecandu. Feb 24, 2021 · Cinta Lokasi di Serial Uttaran, Kisah Kehidupan Nyata 'Veer' dan 'Tapasya' Tak Seindah Film - Semua Halaman - Nakita. Seperti Apa Akhir Cerita Uttaran Nantinya? Halaman 1 - Kompasiana.com.

SINOPSIS Uttaran ANTV Episode 1 - 1549 Terakhir | Tentang Sinopsis. Empat Tahun Nikah, Veer dan Tapasya 'Uttaran' Resmi Ajukan Cerai - Kapanlagi.com Mar 30, 2016 · Uttaran Antv siang ini Veer akhirnya mengetahui siapa kembaran Vansh.. Solopos.com, SOLO - Tapasya di serial Uttaran Antv, Rabu (30/3/2016), memberikan uang kepada Siddarth.Gunvanti mendengar perbincangan antara Ichcha dan Kanha. Promosi Ikut JKN, BPJS Kesehatan Boyolali: Banyak Manfaat Bagi Perusahaan Patuh. Vansh melarang Rathore.. Selamat pagi gengs.. Ketemu lagi sama saya admin blog yang keren ini. Untuk kali ini saya akan membagikan beberapa foto cantik dari A. Lalu, apakah dengan diundangnya kedua bintang uttaran di salah satu TV swasta tanah air itu, Veer (Nandish Sandhu) dan Tapasya (Rashami Desai) akan kembali bersatu. Mengingat,

mereka akan sering bertemu di acara yang digelar di TV tersebut. apalagi waktu kebersamaan mereka di Indonesia tidaklah sebentar. Kita tunggu saja kelanjutan dua sejoli ini.

Profil Terlengkap Keisya Levronka Indonesian Idol- Apa agama Keisya Levronka Idol? Usia atau umur Keisya Levronka Idol? Perjalanan karie. terjadi pada Anda- aksen New York Anda hilang dan itu. Gelar Sosper AKB, Soni Setiawan Imbau Masyarakat Waykanan Jangan Abaikan Prokes March 13, 2021. mengatakan, dia tinggal di sini, tapi dia tidak ada di sini saat ini. Apakah Veer (Nandish Sandhu) dan Tapasya (Rashami Desai) telah menikah? Jawabannya iya. Mereka telah menikah ditahun 2011 silam. Lalu, muncul pertanyaan, mengapa pada acara pesbuker yang ditayangkan salah satu TV swasta di tanah air, kedua pasang insan manusia itu terlihat tidak akrab layaknya pasangan suami isteri? Uttaran episode 140 (versi ANTV): Ichcha dan Veer Akhirnya Menikah (ist). SETELAH jadi poerbincangan di kalangan K-popers karna menjalin kerjasama dengan SM Entertainment Korea, Trans TV kembali membuat pecinta. Veer mengatakan, ada banyak yang tidak dapat diberitahu!. unfolds this time around- and stressed no-one within the Liverpool. jangan khawatir. Ketika kamu akan mendapatkan tanda-tanda seperti ini

dari. Nandish dan Rashami memang saling jatuh cinta setelah terlibat dalam proyek ini. Keduanya pun menikah pada tahun 2012 silam. Namun baru setahun masa pernikahan mereka, rumahtangga keduanya diguncang gosip tak sedap akan perceraian yang menanti. Apalagi setelah Rashami Desai mengalami keguguran di tahun 2013, dan Nandish Sandhu diduga telah menduakan sang istri. Gunwanti meminta Amla untuk pergi ke kamarnya dan dia pergi. Tamanuri Gelar Sosialisasi Empat Pilar kepada Masyarakat Abung Semuli April 16, 2022. Tepis Tudingan Rebut Suami Orang, Thalita Latief: Saya Janda Dia Duda, So What?. Budhi Condrowati Ajak Masyarakat Mesuji Tangkal Radikalisme June 19, 2022. dan saat itulah kamu akan membutuhkan orang-orang di sekitarmu. Lampung Utara (LW): Drs. H. Tamanuri, MM, Anggota Komisi V DPR RI Fraksi Partai NasDem menyambangi desa Karya Sakti, Kecamatan Abung Surakarta, Kabupaten Lampung Utara dalam rangka kegiatan kunjungan kerja perseorangan ke daerah. . Rasa cemburu yang berlebihan menyebabkan Vansh membuntuti "Ichcha" saat seorang perempuan bersari pergi dari rumah. Namun apa yang terjadi, ternyata malah Vansh membuntuti Tapasya yang tengah janji-janji untuk bertemu dengan Sid di suatu tempat bernama

benteng pura Nakila (kebetulan Ichcha dan Tapasya sama-sama naik bajaj dan memakai pakaian berwarna senada). Akhirnya, di episode ini, kedok Tapasya terbongkar oleh Vansh. Tapasya menceritakan semua kejahatannya dan semua kebaikan Ichcha dan Veer di depan Sid yang semuanya didengar oleh Vansh. Word index: 200 1k 2k 3k 4k 5k 7k 10k 20k 40k 100k 200k 500k More. we had to be able to look each other in the eye. Di India Selatan Tamil Nadu (Bahasa Tamil) tayang di Raj TV dengan judul. Salah satu yang menjadi daya tarik Uttaran adalah sosok Veer. Pria tampan yang memikat hati karakter utama perempuan, Ichcha. Nandish Sandhu, pemeran Veer, populer di India pasca membintangi Uttaran. Lewat Uttaran pula Nandish bertemu istrinya, Rashami Desai, yang berperan sebagai Tapasya. Anandhi Episode 1: Awal Mulanya Anandhi Bertemu Dengan Calon Mertuanya. Ini Perubahan Jadwal Tayang Empress Ki Trans 7 yang Baru!. Budhi Condrowati Ajak Orang Tua Awasi Anak dari Peredaran Narkoba July 23, 2022. Saurabh Raj Jain as Yuvraj Veer Singh Bundela. tetapi dalam kenyataannya, aku Akash Chatterjee datang ke sini untuk balas. Blak-blakan Scarlett Johansson, Dari Bercinta di Mobil Hingga Eskalator. Veera Tayang Lebih Lama, Begini Susunan Program AN.

Apakah Veer (Nandish Sandhu) dan Tapasya (Rashami Desai) yang menikah ini telah dikarunai anak? Sebenarnya, pada tahun 2013 Tapasya pernah hamil tapi sayang ia mengalami keguguran. Hal ini kemungkinan besar dikarenakan pertengkaran hebat antara ia dan suaminya. Veer mencintainya kemudian dia memeluk dirinya dan mengatakan, Wisnu sudah.. [9](#) [10](#) [11](#) [12](#) **13** [14](#) [15](#) [16](#) [17](#)